

Rapport annuel du WEF : le Burundi au dernier rang de la compétitivité mondiale

@rib News, 08/09/2009 - Source TSRL'Économie américaine n'est plus la plus compétitive du monde. Les Etats-Unis ont cédé la deuxième place, derrière la Suisse, qui occupe le premier rang du classement annuel du Forum Économique mondial (WEF). Ses performances sont restées relativement stables, alors que d'autres Économies se sont affaiblies. "L'Économie suisse continue d'être caractérisée par une excellente capacité d'innovation et une culture des affaires très sophistiquée", affirme mardi le WEF dans son rapport annuel sur la compétitivité mondiale. En outre, le WEF explique que les difficultés du secteur bancaire en Suisse ont été moindres que dans d'autres pays. Avec un gain d'une place, la Chine continue de progresser dans le classement du WEF d'année en année. Elle occupe désormais le 29e rang mondial, alors que l'Inde est 49e. La Russie perd 12 places, au 63e rang, en raison de la méfiance à l'égard de ses institutions. Le Chili est, au 30e rang, l'économie la plus compétitive d'Amérique latine devant Costa Rica (55e), le Brésil (56e), et le Mexique, stable au 60e rang. Le WEF souligne de bonnes performances au Moyen-Orient: le Qatar est 22e et les Emirats 23e. Le Tchad, le Zimbabwe et le Burundi arrivent en queue du classement aux 3 dernières places sur les 133 pays évalués.